
 

【アンケート回答】
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議席番号 ３
８．

み は ら て つ ろ う

三原　哲郎

政進クラブ

バレーボール・ゴルフ

Ｏ型・いのしし

病院の診察・長距離走

韓国語・ロードバイク

いのしし・カピバラ

決して逃げないこと

・清水寺…石畳を歩くのが好きです。
・足立美術館…中から見るのも絶景ですが、裏通りもオ
ススメ！

起業して２５年、広告物の制作やイベント等に関わってきました。
業者目線でこれからの安来市の発展に貢献できたらと思っていま
す。趣味がバレーボール等スポーツなので、いままで滞っていた大
会など、また開催できるよう積極的に関わってゆきます。コロナが
終息すれば、新しいイベントなど企画してゆきたいです。飯梨地区
環境保全整備の会長もしていますので、地域の環境整備や保全に努
めて参ります。


